

Moderner Staat

## Neuer Veranstalter

**[05.12.2014] Die Public-Sector-Messe Moderner Staat wird künftig von der Firma Exxpoevent veranstaltet. Reed Exhibitions veräußerte die Rechte an die Macher der eingestellten kommunalen IT-Messe DiKOM.**

Die Fachmesse Moderner Staat, die am 2. und 3. Dezember 2014 in Berlin stattfand, verzeichnete weniger Aussteller und weniger Besucher. In diesem Jahr kamen laut Veranstalter Reed Exhibitions knapp über 1.400 Besucher ins Estrel Convention Center, um sich bei rund 100 Ausstellern zu informieren. Gegenüber dem Vorjahr seien es rund 600 Besucher weniger gewesen, heißt es in einer Pressemitteilung. Hans-Joachim Erbel, Chef von Reed Exhibitions Deutschland, machte für den Besucherschwund die „anhaltende Zersplitterung des Veranstaltungsmarktes im Public Sector“ verantwortlich. Erbel sagte: „Dennoch bleibt Moderner Staat bezogen auf die Aussteller- und Besucherzahl die Leitveranstaltung für den Public Sector.“ Allerdings will Reed, einer der weltweit größten Messeveranstalter, diese Leitmesse nicht mehr weiterführen. Noch auf der Messe wurde bekannt gegeben, dass die Rechte an der Moderner Staat an die Firma Exxpoevent veräußert wurden. Hinter diesem Messeveranstalter stecken die Macher der DiKOM, die in den Jahren 2011 und 2012 als Nachfolge-Veranstaltung der kommunalen Fachmesse KOMCOM stattfand. Exxpoevent-Geschäftsführer Claus Hähnel kündigte an, dass die Moderner Staat im nächsten Jahr bereits Anfang Oktober die Tore öffnen soll. Zudem wird Exxpoevent die Messe Moderne Kommune organisieren. Die „Technologie-Fachmesse für den kommunalen Bereich“ soll von 19. bis 20. Mai 2015 in der Mannheimer Maimarkthalle stattfinden.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Moderner Staat